
Votre nouveau-né voit-il les ESPRITS ? 
 

 

 

Les bébés peuvent-ils voir les esprits ? Des mamans inquiètes me posent souvent 
cette question. Elles remarquent que leur enfant rit « aux anges », s’enchante pour un 
rien. 

Parfois, cela effraie les parents, car eux n'y voient rien. Cela les amène à se demander 
si quelque chose ne va pas avec leur petiot empli de joie. 

Alors, les bébés peuvent-ils voir les esprits ? 

La réponse est un « oui » retentissant !  

Alors, tentons plutôt de comprendre pourquoi ils voient des esprits et comment savoir 
si votre bébé en voit ! 

Les bébés peuvent voir les esprits parce que leur conception récente est issue 
directement de l'esprit, de l'énergie aimante et non physique dont nous sommes tous 
issus (certains l’appellent Dieu ou Source d'énergie). 

Ainsi, ils se souviennent et reconnaissent cette énergie aimante. De plus, ils sont 
toujours ouverts à l'énergie qui les entoure. 

En d'autres termes, les bébés n'ont pas (encore) appris à : 

• Ignorer leur intuition ; 
• Compter uniquement sur la logique. 

 

Et ce qui est interpellant c’est que les bébés, eux, n'ont pas peur des esprits parce 
qu'ils comprennent que les esprits sont aimants et gentils. Ils n'ont pas (encore) 
ancré la version hollywoodienne des esprits effrayants. 

Bref, les bébés peuvent voir les esprits parce qu'ils y sont toujours énergétiquement 
ouverts. 

 



 

A titre d’exemple, ils peuvent voir les esprits de leur : 

• Ancêtres 
• Guides spirituels 
• Anges 

 

COMMENT LES BÉBÉS SONT-ILS TOUJOURS CONNECTÉS AU SPIRITUEL ? 

Tous les êtres vivants ont une âme et proviennent de la source d'énergie / de vibration, 
Dieu, du GRAND TOUT, de l’Univers, … (peu importe la dénomination, à vous de voir 
en fonction de vos convictions intimes). 

Avant la naissance, le bébé est très connecté à la Source. De plus, son âme va et 
vient de l'utérus à la Source. 

Son esprit existe dans une sorte de royaume intermédiaire entre le corps de sa mère 
et le monde des esprits. En fait, certains croient que ce n'est que lorsque le bébé est 
né et prend son premier souffle que son âme se connecte à son corps. Ce qui n’est 
pas correct. 

Le bébé peut voir les esprits parce que le voile entre la Source et le royaume terrestre 
est encore mince à sa naissance. Cela signifie qu'il est facile pour lui de sentir et de 
voir les esprits aimants qui viennent lui rendre visite, … en les accueillant dans sa 
nouvelle vie. 

 

QUEL EST LE SIGNE QUI MONTRE QUE VOTRE BÉBÉ VOIT DES SPIRITUELS ? 

À présent, vous vous demandez sans doute : « Comment savoir si mon bébé voit des 
esprits ? » 

Il existe quelques signes assez simples comme notamment : 

• Il regarde souvent dans une zone particulière d'une pièce. 

• Il rit ou sourit à quelque chose. 

• Il rit et parle (roucoule) lorsqu'il est seul dans son berceau. 

 

POURQUOI DES ESPRITS APPARAITRONT-ILS À MON BÉBÉ ? 

Renversons la question : « Et pourquoi ne le feraient-ils pas ? » 

Les esprits visitent souvent les gens. Et ils rendent visite aux bébés pour les mêmes 
raisons qu'ils visitent les adultes : ils ont un message de l'autre côté ou des détails à 
partager avec bébé sur sa nouvelle vie. 

Les bébés peuvent également voir les esprits lorsqu'ils sont malades ou en détresse 
(lorsque l'esprit vient les réconforter). 



Les esprits peuvent voir comment le bébé « s’installe » dans sa nouvelle vie. 

Tout comme ils rendent visite lors d'autres événements (comme les mariages, les 
remises de diplômes, …), les esprits viennent également rendre visite au bébé et 
célébrer sa nouvelle vie. Ils répondent également aux questions qui ont trait à l'âme. 
Pas mal, non ? 

 

QUE DOIS-JE FAIRE SI MON BÉBÉ VOIT DES ESPRITS ? 

Détendez-vous, profitez aussi de cette belle connexion, de ce beau partage et surtout 
ne croyez pas que votre bébé en sortira « possédé » !  

C’est la meilleure chose que vous puissiez faire, car vous n’avez rien à faire si ce n’est 
de partager en l’observant. Les bébés peuvent voir les esprits et c'est une excellente 
chose ! 

Votre bébé vous guidera ainsi vers sa réalité, son vrai monde et sans doute LA VRAIE 
REALITE et LE VERITABLE monde tel que nous devrions tous le percevoir. 

Votre bébé est né immaculé, parfait, sans défaut. Et lui, dans sa normalité quotidienne, 
est à l'aise et familiers avec les esprits. 

Essayez de le maintenir dans cette condition authentique le plus longtemps possible 
afin de ne pas changer sa nature dite « divine ». 

Evitez de lui transmettre vos mauvaises émotions.  

Partagez le plus souvent possible votre joie, vos rires, vos succès. 
Bref, célébrez le plus possible les belles choses en sa présence car il est aussi votre 
plus beau relais, votre plus beau représentant !  

 

S'ouvrir 

Avoir un bébé est une excellente occasion pour vous de renouer avec votre propre 
intuition ! Vous avez entendu parler de « l’intuition de la mère », non ? 

Et lorsque la nature fait démarrer l'intuition d'une mère, elle vous rend également plus 
consciente de l'énergie qui vous entoure. 

En fait, vous avez peut-être remarqué cette nouvelle « ouverture » avant la naissance. 

Par exemple, au moment de la naissance, vous avez ressenti la présence d'un être 
cher disparu. (Non, ce n'était pas de l’imagination !) 

Donc, si vous avez toujours voulu communiquer avec vos guides spirituels, ancêtres 
ou anges gardiens, c'est maintenant l'occasion idéale ! 

Et rappelez-vous, vous êtes un canal d'esprit clair, car votre corps a abrité cette belle 
âme et l'a amenée dans l'Être. 

 



 

Apprendre 

Continuez à apprendre à vous connecter et à utiliser votre intuition. 

Pour vous connecter avec votre Soi Supérieur, vous pouvez : 

• Lire des livres inspirants ; 
• Méditer (apprenez à méditer) ; 
• Passer du temps dans la nature ; 
• Prendre le temps de développer vos cadeaux intuitifs afin d'encourager votre 

enfant à mesure qu'il grandit ! 

 

Encourager 

À mesure que votre enfant grandit, encouragez-le à faire confiance à ses intuitions. 

Oui, les bébés peuvent voir les esprits, mais les enfants peuvent aussi rester ouverts 
à ce royaume aimant ! 

S'ils vous parlent de leurs visites ou conversations avec des ancêtres ou des anges, 
posez-leur des questions et écoutez-les avec amour. Ne réagissez pas avec peur. 

Vous pouvez les aider à faire confiance à leur instinct et à apprécier leurs cadeaux 
intuitifs ! 

Alors, les bébés peuvent-ils voir les esprits ? Vous voulez parier ? 

L'énergie aimante et confiante d'un bébé a un pouvoir d’attraction pour le monde des 
esprits qui viennent visiter la maison. 

 

Besoin d’aide à découvrir votre propre mode d’emploi ? Contactez-moi. 
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